

RISE 2025

FOR EMPATHY

KOBLENZ ONE BILLION RISING

14. Februar 2025 17 Uhr
Löhrrondell Koblenz

Im Anschluss

Eröffnung der Ausstellung
Hochschule für Gesellschaftsgestaltung
Kornfortstr. 15



was ich
anhatte...



Frauennotruf Koblenz
Fach- und Beratungsstelle zu
sexualisierter Gewalt e.V.
Löhrrstraße 64a, 56068 Koblenz

QUERNET-RLP



Lebe ! DEIN Geschlecht .



KOBLENZ
VERBINDET.

Gleichstellungsstelle



Solidarity with women in distress
Solidarität mit Frauen in Not



Wir helfen Kriminalitätsoptionen.



music women*
art . business . media .



ONE BILLION RISING 2025

KOBLENZ

RISE FOR EMPATHY

Die Scham muss
die Seiten
wechseln.
Gisèle Pelicot

Weltweit gehen am 14. Februar Menschen auf die Straße und tanzen für ein Ende der Gewalt an Mädchen und Frauen in all ihrer Vielfalt.

Tanz verbindet und empowert. Sichtbarkeit macht Mut.

Am 14. Februar 2025 um 17 Uhr am Löhrrendell

in Koblenz setzen auch wir ein starkes Zeichen gegen geschlechtsspezifische Gewalt – vereint, mutig und laut!

Seid dabei! Vernetzt euch! Steht auf gegen Gewalt!

#one billion
#eine Milliarde Mädchen
und Frauen weltweit sind
Betroffene von Gewalt
#jede Dritte

Tanzworkshops zum Flashmob „break the chain“:

01.02. 11-13h Grundschule Freiherr-vom-Stein

08.02. 15-17h Jugendkulturzentrum Lahnstein

ONE BILLION RISING

Wir beenden die Veranstaltung mit Kundgebungen am Zentralplatz und eröffnen die Ausstellung „was ich anhatte...“.

Die Ausstellung macht Erfahrungen von Menschen, die sexualisierte Gewalt erlebt haben, anonym öffentlich.

Eine vielschichtige Installation persönlicher Kleidungsstücke und Aussagen entschlossener Frauen.

Weil NUR JA JA HEIßT.



was ich
anhatte...

14-28.02.
Kornpfortstr. 15
Koblenz

hochschule für
gesellschafts-
gestaltung



Frauennotruf Koblenz
Fach- und Beratungsstelle zu
sexualisierter Gewalt e.V.
Löhrstraße 64a, 56068 Koblenz



#RiseForEmpathy – Ursachen erkennen – benennen – verbannen